

Вопросы ЭКОНОМИКИ

TM

www.vopreco.ru

В НОМЕРЕ :

Моделирование механизмов
российского рынка труда

Производительность труда:
структурные сдвиги и неформальная занятость

Социальные ресурсы населения
в условиях нестабильной экономики

Долговой кризис в Греции согласно гипотезе
финансовой нестабильности Хаймана Мински

11

2 0 1 5

СОДЕРЖАНИЕ

РОССИЙСКИЙ РЫНОК ТРУДА: ОБЩЕЕ И ОСОБЕННОЕ

- Е. Вакуленко, Е. Гурвич** — Моделирование механизмов российского рынка труда 5
- И. Воскобойников, В. Гимпельсон** — Рост производительности труда, структурные сдвиги и неформальная занятость в российской экономике 30
- Т. Журавлева** — Платит ли российское государство «справедливую» зарплату: обзор исследований 62

ЭКОНОМИКА И ОБЩЕСТВО

- Е. Авраимова, Т. Малева** — Социальные ресурсы населения в условиях потери экономической стабильности 86
- И. Зайцева** — Спорт глазами экономиста: обзор современного состояния предмета 100

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

- С. Бешенов, И. Розмаинский** — Гипотеза финансовой нестабильности Хаймана Мински и долгового кризис в Греции 120

РАЗМЫШЛЕНИЯ НАД КНИГОЙ

- В. Клинов** — Великая перестройка мировой экономики (О книге А. А. Акаева «От эпохи Великой дивергенции к эпохе Великой конвергенции») 144

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

- Экономическая история и междисциплинарность (о научном семинаре в НИУ ВШЭ) 156

- Льготная подписка на журнал «Вопросы экономики» 160



ПРЕДСТАВЛЕНИЕ ИНТЕРЕСОВ В СУДАХ:
недвижимость, корпоративные споры, интеллектуальные
права, банкротство, структурирование сделок с активами

WWW.DICEROS.RU

CONTENTS

THE RUSSIAN LABOUR MARKET: THE GENERAL AND SPECIAL

- E. Vakulenko, E. Gurvich** — Modeling the Mechanisms of Russian Labour Market 5
- I. Voskoboynikov, V. Gimpelson** — Productivity Growth, Structural Change and Informality: The Case of Russia 30
- T. Zhuravleva** — Does the Russian Government Pay a “Fair” Wage: Review of Studies 62

ECONOMY AND SOCIETY

- E. Avraamova, T. Maleva** — Social Recourses of the Population under Conditions of Losing Economic Stability 86
- I. Zaytseva** — Economists’ Perspective on Sport: Overview of the Current State-of-the-Art 100

WORLD ECONOMY

- S. Beshenov, I. Rozmainsky** — Hyman Minsky’s Financial Instability Hypothesis and Greece Debt Crisis 120

REFLECTIONS ON THE BOOK

- V. Klinov** — Great Reshuffle of the World Economy (*On the Book by A. A. Akaev “From the Epoch of Great Divergence to the Epoch of Great Convergence”*) 144

SCIENTIFIC LIFE

- Economic History and Interdisciplinarity (*On the Scientific Seminar at Higher School of Economics*) 156